

Wikingerlager im Binsfeld

Unter dem Motto „Die Wikinger“ eroberten 22 Kinder im Alter von sieben bis elf Jahren das Binsfeld. Neun Betreuer verwandelten bei der Freizeit der DLRG-Jugend Speyer die Rettungsstation im Binsfeld in einen Wikingerstamm. Schmuck, Schilde und Schwerter wurden gebastelt. Die Besten des Stammes wurden ausgewählt und traten in zehn Spielen am und im Wasser gegen die Betreuer an. Für jedes gewonnene Spiel gab es einen Teil einer Schatzkarte. Bei einer Nachtwanderung half die Karte, eine Schatzkiste zu finden. Beim Tauziehen gab es den Schlüssel dazu. Und am Ende wurden die Kinder zu Wikingern ernannt. (rhp)